



Le directeur du département des institutions du Patriarcat de Moscou à l'étranger en visite à Bologne



Le 3 août 2021, l'exarque patriarcal en Europe occidentale, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, en visite de travail en Italie, s'est rendu à Bologne.

À la gare centrale de la ville, le hiérarque a été accueilli par l'évêque vicaire, Monseigneur Ambroise de Bogorodsk, recteur de la paroisse nommée en l'honneur de l'archange Gabriel et de l'archange Michel dans la ville de Rovereto, l'archiprêtre Jean Grebenosu et le recteur de l'église Saint Basile le Grand à Bologne, le hiéromoine Seraphim (Valeriani).

Le même jour, le métropolite Antoine a visité l'église de la Nativité-de-la-Vierge-Marie, transférée au diocèse local de l'Église catholique romaine pour les besoins de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie.

Monseigneur Ambroise a raconté à l'évêque Antoine l'histoire de l'église, il lui a parlé des travaux de réparation effectués dans celle-ci et dans les bâtiments adjacents, ainsi que des plans de la future utilisation du complexe paroissial.

Ensuite, les évêques ont eu une longue conversation, au cours de laquelle ils ont discuté de nombreuses questions pratiques liées à l'accompagnement spirituel de la diaspora moldave qui s'ancre en Italie.

Le métropolite Antoine s'est également entretenu avec le clergé servant dans l'église et a béni les paroissiens.

À la fin de la visite, le métropolite Antoine et l'évêque Ambroise ont visité l'église Saint-Basile le Grand, où ils ont prié pour le repos du fondateur de la paroisse, l'archimandrite Marc (Davitti). L'évêque Antoine s'est également entretenu avec le recteur, le hiéromoine Seraphim (Valeriani), sur les enjeux actuels de la vie paroissiale.

Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie/ Service de communication du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87866/>